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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA Nº. 010/2016 
Aos onze dias do mês de abril de dois mil e dezesseis, às 19h00min, reuniram-se nas 
dependências da Câmara Municipal de Enéas Marques, situada na Avenida Joaquim 
Bonetti nº. 255, nesta cidade, os Vereadores: Adão Biancatti, Alaércio Dalbelo, 
Augustinho Berlato, Gilmar Geremia, Italvino Antonio Geremia, Laudino Balbinot, Luci 
Honorio Borges Menin, Paulo Deoclides Camera e Pedro Menegat que assinam em Livro 
próprio suas presenças para a décima Sessão Ordinária do primeiro período da 4º 
Sessão Legislativa da 12ª Legislatura da Câmara Municipal de Enéas Marques, Estado do 
Paraná, sob nº. 010/2016, conforme disposto no Regimento Interno da Casa. Havendo 
número legal de vereadores e sob a proteção de Deus o Presidente Adão Biancatti, 
declarou aberta a Sessão, cumprimentou os vereadores e demais presentes. 
Prosseguindo a Sessão convidou o Vereador Paulo Deoclides Camera para fazer a leitura 
do texto bíblico seguido do momento da oração. Na sequência colocou em discussão a 
Ata da Sessão Ordinária sob nº. 009/2016, do dia 04 de abril de 2016. Em votação a ata 
foi aprovada por unanimidade de votos. Em seguida o Presidente solicitou a Secretária da 
Sessão à leitura das Correspondências recebidas e expedidas. Correspondência 
Recebida: Correspondência do Executivo Municipal, encaminhando em anexo respostas 
aos Requerimentos 018, 020, 021 e 022/2016. Correspondências Expendidas: Oficio 
nº. 027/2016, ao Executivo Municipal, encaminhando autógrafo do Projeto de Lei 
002/2016. Oficio nº. 029/2016, ao Executivo Municipal, encaminhando o Requerimento 
020/2016, protocolado e tramitado na Sessão Ordinária 04/04/2016. Oficio nº. 027/2016, 
ao Executivo Municipal encaminhando os requerimentos 017, 021 e 022/2016. 
Protocolos na Secretaria: Protocolo nº. 037/2016, referente ao Projeto de Lei 
Complementar nº. 017/2016. O qual aprova o loteamento denominado Alto da Glória, cria 
quadras, denomina ruas. Protocolo nº. 038/2016, referente ao Projeto de Lei 
Complementar nº. 018/2016, o qual altera o art. 7º.  Caput, da LC-052-2014 que cria o 
Loteamento denominado Sol Nascente e revoga a LC-048/2013. Protocolo nº. 039/2016, 
referente ao Projeto de Lei 019/2016, o qual autoriza o Executivo Municipal a Efetuar 
Abertura de Credito Adicional especial no Orçamento do Município de Enéas Marques 
para o exercício de 2016 e a efetuar inclusões e alterações no anexo do PPA período 
2014/2017, anexo da LDO exercício 2016. Protocolo nº. 040/2016, referente ao Projeto de 
Lei 020/2016, o qual autoriza o Executivo Municipal a Efetuar Abertura de Credito 
Adicional suplementar no Orçamento do Município de Enéas Marques para o exercício de 
2016 e a efetuar inclusões e alterações no anexo do PPA período 2014/2017, anexo da 
LDO exercício 2016. Protocolo nº. 041/2016, referente ao Projeto de Lei 021/2016, o qual 
autoriza o Executivo Municipal a Efetuar Abertura de Credito Adicional suplementar no 
Orçamento do Município de Enéas Marques para o exercício de 2016 e a efetuar 
inclusões e alterações no anexo do PPA período 2014/2017, anexo da LDO exercício 
2016. Protocolo nº. 042/2016, referente ao Requerimento nº. 019/2016, de autoria do 
Vereador Paulo Deoclides Camera, o qual requer a instalação de placa de sinalização 
luminosa, na PR 471, indicando a localidade de Linha Guerra, interior de Enéas Marques 
e também a acrescentar na placa já existente na entrada da comunidade de Rio Gamela o 
nome da Comunidade de Bom Jesus. Protocolo nº. 043/2016, referente ao Requerimento 
nº. 023/2016, de autoria do Vereador Adão Biancatti, o qual requer que seja destinado ao 
Grupo de Idosos Sagrado Coração de Jesus da comunidade de Cristo Rei os 
equipamentos de academia de ginástica que encontra-se depositados no Centro de 
Saúde. Protocolo nº. 044/2016, referente ao Requerimento nº. 024/2016, assinado por 
todos os Vereadores com assento na Casa, os quais requerem que o Executivo Municipal 
faça cumprir ao disposto na Lei Municipal de nº 643/2009, de 15 de outubro de 2009. 
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Despacho da Presidência: Os Projetos de Lei 018, 019, 020 e 021/2016 foram 
encaminhados às comissões permanentes da Casa para emissão de parecer. Os 
Requerimentos 019, 023 e 024/2016, foram encaminhados para análise e posteriormente 
dar os devidos encaminhamentos. Grande Expediente: Inscrito os Vereadores Italvino 
Geremia e Paulo Camera. O vereador Italvino Geremia, falou sobre pedidos de 
moradores na comunidade do Pinhalzinho e parte da comunidade do Cristo Rei, os quais 
solicitam novas redes de abastecimento de água, para atender moradores da região da 
Linha Loss. Disse ser necessária uma nova perfuração de poço artesiano, para atender 
os moradores destas regiões mais baixas e também mais altas com água de qualidade. O 
Vereador Paulo, lembrou que já existe pedido junto ao deputado estadual Vilmar 
Reichemback para atender esta região com abastecimento de água. Segundo ele, o 
Deputado manifestou a possibilidade de atender novas demandas do município 
precisando ser feito um levantamento dos moradores que precisam ser atendidos naquela 
região. Solicitou informações da Mesa Diretora sobre os recursos da Câmara Municipal 
que estão sendo mantidos para a possível construção de uma nova sede, manifestando a 
possibilidade de aproveitar este recurso em outros projetos no município. O presidente 
Adão Biancatti, lembrou que os recursos da Câmara estão aplicados no fundo de 
investimentos, e que estão aguardando a aquisição da maquina escavadeira hidráulica 
pela Prefeitura, com os recursos repassados pela Câmara em 2015, concluindo esta 
pendência a Câmara irá debater e decidir como utilizar estes recursos para o atendimento 
a população. Ordem do dia: Iniciou a ordem do dia com a presença de todos os 
Vereadores com assento na Casa. Foi aprovado em primeiro turno de discussão e 
deliberação por unanimidade de votos o Projeto de Lei Complementar nº. 017/2016, de 
autoria do Executivo Municipal o qual aprova o loteamento denominado Alto da Glória, 
cria quadras, denomina ruas. Usaram da palavra na discussão deste Projeto os 
Vereadores Luci Menin e Augustinho Berlato. Foi aprovado em primeiro turno de 
discussão e deliberação por unanimidade de votos o Projeto de Lei nº. 016/2016, o qual 
autoriza o Executivo Municipal a Efetuar Abertura de Credito Adicional suplementar no 
Orçamento do Município de Enéas Marques para o exercício de 2016 e a efetuar 
inclusões e alterações no anexo do PPA período 2014/2017, anexo da LDO exercício 
2016. Usou da palavra na discussão deste Projeto o Vereador Luci Menin. Os Projetos 
contaram com o parecer favorável da Procuradora Jurídica da Câmara Municipal, bem 
como das Comissões Permanentes da Casa. Encerrou-se a ordem do dia com a presença 
de todos os Vereadores com assento na Casa. Não havendo nenhum popular inscrito na 
Tribuna Livre passou-se as Explicações pessoais dos Vereadores: Inscrito os 
Vereadores, Paulo Deoclides Camera, Luci Menin, Alaércio Dalbelo, Italvino Antonio 
Geremia, Laudino Balbinot e Adão Biancatti. O Vereador Paulo Camera comentou sobre a 
necessidade de colocação de placa indicativa na entrada da Linha Guerra e Bom Jesus. 
Convidou a todos para participar do sexto baile gaucho, no próximo sábado. O vereador 
Luci, destacou o pedido para atender o grupo de idosos do Cristo Rei com os 
equipamentos da academia, mas que podem ser utilizados por toda a comunidade. 
Quanto à necessidade de água em parte da comunidade do Cristo Rei e Alto Pinhal, 
lembrou que já foi feito levantamento e projetos para a construção de poço artesiano e a 
rede de abastecimento de água nesta região, inclusive com valores definidos. É só dar 
andamento no projeto. Sobre a utilização da logomarca oficial do município, Luci lembrou 
a discussão no ano de 2009 quando da votação da lei. Disse que a cada mudança de 
administração eram trocados os símbolos utilizados como marca de cada administração 
gerando custos e desperdícios de material. Com o avento da aprovação da Lei 643 o 
problema acabou. Disse que a falta da logomarca vem sendo percebida, em especial nas 
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máquinas e veículos, sendo necessária a sua colocação facilitando a identificação desses 
bens como pertencente ao patrimônio público municipal. Por se tratar de observar 
dispositivos legais e para que a população identifique as máquinas e veículos do 
município quando em serviço e para acompanhar quanto ao uso responsável dos 
mesmos, é que se faz necessário a identificação através da logomarca oficial. A 
colocação da logomarca mostra organização e cuidado com o patrimônio público. É uma 
determinação da lei que precisa ser observada. Luci concluiu solicitando o envio de 
manifestação de pesar a família Magri pelo falecimento de Adir Magri. Adir foi pioneiro da 
comunidade do Alto Bela Vista com atuação de destaque no esporte. O vereador Alaércio 
Dalbelo, fez pedido de melhorias para a comunidade do Rio Vitória, a qual vai realizar 
festa no próximo mês e precisa de cargas de terra para a conclusão do pavilhão que foi 
ampliado para atender melhor os visitantes. O vereador Italvino Geremia lembrou de 
pedido já feito por ele ao Executivo sobre o destino dos equipamentos da academia da 
saúde que estão estocados no Centro de Saúde. Ressaltou seu apoio na destinação 
destes equipamentos aos moradores da comunidade de Cristo Rei. Quanto aos pedidos 
de placas para a indicação das comunidades, lembrou que foram várias solicitações que 
ainda não foram atendidas, comentando que o distrito de Pinhalzinho tem duas escolas e 
todos os produtores que dependem de cargas que vem de fora, e não tem identificação 
de acesso na rodovia. Pediu serviços de maquinas para o senhor Leonir Begnini, com a 
possibilidade de uma retroescavadeira para serviço de melhorias para construção de casa 
na propriedade. O vereador Laudino Balbinot, comentou o falecimento do senhor Adir 
Magri que foi um grande incentivador do esporte. Lembrou que muitas pessoas em 
diversos locais questionam os vereadores quanto à identificação de máquinas e veículos 
da prefeitura que não possuem a logomarca oficial. Comentou sobre alguns pontos de 
ônibus, mas faltou um ponto na região da família Ribeiro. Pediu atenção para recuperação 
de um trecho de estada na comunidade do Rio Vitória, nas proximidades do cemitério 
Lembrou que pais e alunos estão trazendo reclamação em relação ao transporte escolar. 
Parabenizou o irmão Ivo Balbinot, que esteve de aniversario na ultima semana. O 
presidente Adão, comentou a destruição de um Ponto de ônibus próximo ao Alto Pinhal. 
Adão lembrou que a instalação de um sistema de água na região do Cristo Rei e Alto 
Pinhal vai beneficiar muitas famílias. Falou do falecimento do senhor Adir Magri. Lembrou 
que a Logomarca é necessária para identificar os veículos e máquinas da prefeitura nas 
suas atividades e serviços. Falou das melhorias na sede da Associação de Moradores de 
Cristo Rei. Disse que os equipamentos de academia vão atender à Comunidade. Nada 
mais a ser tratado o Presidente agradeceu a Secretária da Sessão, os Vereadores, e 
convocou os Vereadores para a 11ª Sessão Ordinária do primeiro período da 4ª Sessão 
Legislativa da 12ª Legislatura às 19h00min do dia 18 de abril de 2016. Solicitou a 
lavratura da ata e sob a proteção de Deus declarou encerrada a décima Sessão Ordinária 
do primeiro período da 4ª Sessão Legislativa da 12º Legislatura da Câmara Municipal de 
Enéas Marques, em 11 de abril de 2016, às 20h30min. Finalizou-se a presente Sessão 
com a presença de todos os vereadores com assento na Casa. Comentários, apartes, 
intervenções e justificativas de votos, encontram-se gravados na sua devida integra, em 
gravação de áudio em HD parte integrante desta Ata, nos arquivos da Câmara Municipal. 
 
 
 Vereador Adão Biancatti                              Vereador Luci Honorio Borges Menin  
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